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Abstract (en)
[origin: DE19517353C1] The contact spring (1) has a spring arm base (2), with an integral termination section (3) at one end and 2 spring arms
(6) projecting from its parallel sidewalls at the other end. An outer spring enclosing the spring arm base is attached to the sidewalls of the latter via
clamp arms, so that the outer spring is clamped to the spring arm base. The sidewalls of the spring arm base and the outer spring both have shaped
lugs(10), which interfit to secure the outer spring to the spring arm base.

Abstract (de)
Die Kontaktfeder weist eine Grundfeder (1) mit einer Federarmbasis (2) auf, an deren Seitenwandungen (8, 9) eine die Federarmbasis (2)
umschließende Überfeder (30) mit Klammerarmen (40, 41) befestigt ist. Die Überfeder (30) sitzt auf der Federarmbasis (2) verklemmend auf.
Hierfür weist die Grundfeder (1) im Bereich der Federarmbasis (2) und die Überfeder (30) jeweils deckenseitig mindestens einen an eine der
Seitenwandungen (8, 9) bzw. einer der Seitenwände (31, 32) angebundenen Formlappen (10, 37) auf, wobei einer dieser beiden Formlappen (37)
am anderen Formlappen (10) unterschnappend bzw. unterlappend gehalten ist.
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